

lundi 9 mai 2011

A quand la clim ?

Pas encore pour cet été !!!

Avec l'arrivée prochaine d'un nouvel été à LOGNES, la CFDT a, une fois de plus, interpellé les hautes sphères pour qu'enfin soit installé un système de climatisation digne de ce nom sur la PIC. A l'heure où La Poste fait de la santé au travail un dossier prioritaire, vous allez être appelés une nouvelle fois à travailler dans des conditions déplorables.

Lors du dernier CHSCT, seules des mesures de préparation et d'accompagnement de la période estivale ont été prévues. Concrètement cela se traduira uniquement par la remise en état de tous les ventilateurs et l'achat de 15 nouveaux. En situation de fortes chaleurs, des bouteilles d'eau adaptées aux ceintures porte-bouteilles seront distribuées. Pour la CFDT, vous vous en doutez, c'est misérable.

La CFDT continue d'exiger un système de climatisation ou de rafraîchissement d'air dans les halls PF et GF.

Nous avons d'ailleurs été reçus en bilatérale sur le sujet le 3 mai 2011. Au départ, la première annonce était que la clim serait installée avant l'été. Mais devant nos doutes, ils se sont renseignés. Et le verdict est tombé :

Non, la clim ne sera pas opérationnelle cet été

Des travaux ont été demandés mais la Direction locale attend confirmation. Notamment :

- L'amélioration du système d'extraction de chaleur existant
- La gestion automatique de l'éclairage des 2 halls, qui devrait éviter des dégagements de chaleur inutiles.
- Une étude du système de ventilation est prévue dans le hall PF

En conclusion : rien n'est fait. Tout est soumis encore à l'accord DOTC mais aussi du siège. Pour la CFDT, si nous n'avons pas de siège au CHSCT, nous continuerons pour autant à interpellier les différents interlocuteurs tant locaux, que départementaux, que nationaux. La PIC de Lognes est souvent la grande oubliée... Plus de restaurant, pas de climatisation, etc... Il faut que ça cesse...